

読者の 思い

いつもお便り
ありがとうございます！

お便りは
一部割愛させて
いただいております

今

回、表紙の野菜に目を奪われました。地産地消という言葉はよく聞きますが、作物を育てる生産者のみなさん、そして作物自体に感謝していただくという心が大事かなと思いました。地元の新鮮な食材で市民が元気に笑顔になればいいなと思ったことです。(垂水市在住/JUNちゃん/60代男性)

JUNちゃんさん、お便りありがとうございます。3月号特集では、農業分野の地産地消の取組を掲載させていただきました

高

校生のスキー大会での活躍、新潟県での国体では元気に活躍をしてください。雪のない鹿児島からの出場は大変だったと思います。鹿児島県はスポーツがさかんで小学生から高校生まで全国で優秀な成績をのこしています。(鹿屋市在住/カピックン/60代男性)

カピックンさん、お便りありがとうございます。垂水市では、2月に体育功労者等表彰式が行われ、スポーツ振興への貢献や大会等で活躍された個人・団体へ表彰が行われました。垂水市もスポーツが盛んで、これまでたくさんの方々の大会等での活躍を広報誌へ掲載させていただきました。今後も皆様のご活躍はもちろん、明るい話題を提供していければと思います。今後ともご愛読のほど、よろしくお願いたします。

た。子どもたちに安心安全な給食を届ける学校給食センター、地元で美味しい作物を作る生産者、そして地元産農産物を飲食店などに供給する市場の役割などについてご紹介いたしました。垂水市では、学校、地域、生産者が協力し、地元産農産物を使った親子料理教室やみそ作り体験などを行い、食育・地産地消推進の取組を進めています。今後も取組の推進により、皆様の食卓が地元産の食材で彩られればと思います。

健

健康長寿の取組がまず目にとび込んできました。「たるみず元気プロジェクト」の報告会が垂水市文化会館で開催され、200名を越す多くの方々が参加されたということです。垂水市の高齢者の方々は幸せだと思ふことでした。(垂水市在住/MASA/70代男性)

春

のドライブを思い立ち、フェリーで垂水市に渡り、とんぼラーメンで舌つみ。南下して荒平天神と神川の大滝を見学、道の駅で旬のいちごを買い、帰りはアザレアの温泉に立ち寄り湯。帰りのフェリーで「広報たるみず」を見ながら家内とまた行こうね。と心も体も満足の1日でした。(鹿児島市在住/スナフキン/50代男性)

スナフキンさん、垂水市へお立ち寄りいただいたとのこと、ありがとうございます。垂水市の春は、赤くきれいに咲き誇る高峠つつじや、特産のカンパチを楽しめる垂水カンパチ祭など、例年たくさんの方々に訪れていたと思います。次回のプチ旅行でもぜひ垂水市を満喫していただけたらと思います。ご愛読ありがとうございます。

MASAさん、お便りありがとうございます。垂水市では、たるみず元気プロジェクトとして、「健康長寿・子育て支援」の取組を進めております。事後報告会では、昨年行われた健康チェックの結果について、各専門分野の教授が講話を行いました。参加者の方々は、自身の健康チェックの結果を見ながら、熱心に講話を聴いてる様子でした。垂水市では、健康長寿の取組みを進め、市民の皆様が安心して暮らしていけるまちづくりに努めてまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いたします。

「健康長寿の取組がまず目にとび込んできました。」の報告会が垂水市文化会館で開催され、200名を越す多くの方々が参加されたということです。垂水市の高齢者の方々は幸せだと思ふことでした。(垂水市在住/MASA/70代男性)

毎

月楽しく広報たるみずを読ませてもらうことができます。絶妙景観やまちの話等を楽しんで見えております。できましたら垂水の伝統行事等も市報で紹介していただ

ば、もっと親しむ事ができるのではないかと思います。各校区にいろいろな行事があります。行事の再現等も考えてもらえないでしょうか。楽しみにしております。(大阪府在住/チカチャー/70代男性)

チカチャーさん、伝統行事についてのお便りがありがとうございます。今後の広報誌づくりの参考にさせていただきます。今月号のまちの話題では、牛根境地区の「二月祭り」を掲載させていただきました。二月祭りは、伝統の棒踊りを各家庭を回り、踊るもので、当日はたくさんの方が見物に訪れていました。子どもたちは、学校のあと棒踊りの練習をしており、地域の方々が協力して伝統を守り続けているようでした。今後も伝統行事をはじめ地域の話題を皆様にお届けできる様、広報誌づくりに務めてまいります。

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能!

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます!お便りお待ちしております!



◎垂水市公式WEBサイト
⇒市政の動き ⇒広報・広聴
⇒広報誌 ⇒広報誌お便り

お便りお待ちしております。(詳しくは裏面をご覧ください。)

お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

.....

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか? (はい ・ いいえ)

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。